

Estudiantes escriben canción para el programa Embajadores TEC



Los estudiantes **Andrea Villagran**, **José María Durazo**, **Alejandro Fuentes** y **Alejandro Alvarez** son parte del programa **Embajadores Tec** y autores del himno [Lifetime](#).

El programa de **Embajadores Tec** tiene el objetivo de acompañar y comunicar de manera eficaz experiencias a los futuros estudiantes Tec.

Este himno hoy en día es oficial para los embajadores, y los cuatro involucrados lo han creado desde cero: la **composición**, la **voz**, la **música** y la **producción**.

Alejandro Fuentes y Alejandro Alvarez del Tec **campus Monterrey** comenzaron con este proyecto al cuál se unieron Andrea y José María desde el campus **Sonora Norte**.

Estudiantes de campus Sonora Norte trabajan en el himno para Embajadores Tec width="920" loading="lazy">

El camino para crear un himno

Juan Alduenda, coordinador de Embajadores en campus Sonora Norte, compartió que esta colaboración también fue gracias al apoyo del equipo nacional.

*“Fue junto a **Karla López, coordinadora en campus Monterrey** y **Edgar Orozco, director nacional de Embajadores**. Así logramos gestionar traslados, ensayos y reservaciones de estudios para hacer realidad Lifetime”.*

Juan compartió la importancia que esto tuvo en su rol como líder: *“Mas allá de componer, cantar o tocar algún instrumento, mi responsabilidad fue poner todos los medios necesarios para que este sueño fuera posible”.*

En este proyecto también estuvieron involucradas **Fernanda Luzanilla, Especialista de Radio y Comunicación Digital en Sonora Norte** y **Paulina Díaz**, quien estuvo encargada de la **producción audiovisual del video oficial**.

“Cuando generas un momento inolvidable se convierte en una marca de por vida, de ahí nace el nombre de la canción”. – José María Durazo

José María relató que en el proceso fue necesario dividir el trabajo, por la distancia, ya que era complicado tener sesiones creativas y grabar la canción:

“Por medio de grupos de whatsapp nos fuimos mandando audios con los avances” añadió.

Por parte de Monterrey grabaron los instrumentos y en Sonora la letra y las voces para lograr el primer demo.

¿Qué significa el himno Lifetime?

Para la letra, Andrea y José María, pensaron en todos los momentos que un Embajador vive, pero mencionaron que no querían algo predecible.

Andrea compartió que si fue un gran reto explicar lo que el programa embajadores significa para todas y todos:

“No es fácil describir como nos sentimos acerca de algo, pero me siento orgullosa de que pudimos contextualizar el cómo nos sentimos de pertenecer a esta familia”.

Su inspiración fueron las experiencias que ganaron en el programa y los momentos inolvidables que pasaron.

“Cuando generas un momento inolvidable se convierte en una marca de por vida, de ahí nace el nombre de la canción”, comentó Chema.

Para el grupo de embajadores cada verso tiene un significado y mencionaron que al escribir no solo pensaron en rimas, ni en métricas, sino en las vivencias de sus demás compañeros.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER...

[/es/noticias/sonora-norte/arte-y-cultura/estudiante-de-prepatec-firma-su-primera-novela-con-porrua](#)